

渡辺ハウジングOBの皆様と
末永のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743



五月晴れ、風薰る5月など
さわやかな季節のイメー
ジがありますが、今年は例
年に比べ、天候不順な日々
が続いています。

皆さん、ゴールデンウィークは如何でしたか？
ご家族お揃いで、あるいは仲の良い友人と楽しい時間
を過ごされた方も多かったのではないでしょうか。
この時期は、どこへ行っても人・ひと・人・・・
車・クルマ・車・・・で大混雑ですが、普段、休暇を
取れないお忙しい方たちにとっては混雑も何のその。
貴重な休日を満喫したことと思います。
素敵な思い出をたくさん作ってくださいね。

では、お休みモードから、
お仕事モードにスイッチを入れ替え
今月も元気で頑張りましょう！！



前回に続き、家を建てるために必要な材料に関わる
業者さんを紹介させていただきます。

今回は、浜屋ガラスさん。

1917年創業、もうすぐ記念すべき100年を
迎えるサッシ・ガラスの販売会社です。

サッシとガラスは、メーカーが全く違うために、
従来は別々に販売されていましたが、浜屋ガラス
さんはその両方を扱っているので

「窓の総合プロデュース」が可能です。

暮らしの質を高め、豊かな住環境作りを提案する
ため、常に時代の変化とニーズを
的確に捉え、首都圏を中心に地場に
密着したキメ細かいサービスを
心掛けています。



その他にも、ドア引き戸、インテリア用建材や
エクステリア、住宅設備機器、サイディング等々
広範囲にわたる製品を取り扱っています。

当社を担当してくださるのは上野さん。
もう（まだ？）5年位のお付き合いになりますが、
モット一通り、いつも変わらぬ爽やかな笑顔が
とっても素敵なお方です。

出身は東京都。
休日には、フットサルを楽しみ、
時には、宇宙に夢を馳せる
ロマンチスト（？）
大切な奥様と可愛いお2人の息子さんのために、
毎日頑張っています。



これからもよろしくお願いいいたします！

「国民栄誉賞」

日本の内閣総理大臣表彰のひとつで、広く国民に
敬愛され、社会に明るい希望を与えてくれる顕著
な業績があった方に対し、その栄誉を讃えること
を目的に制定されました。

1977年8月、王貞治さんが、756本の通算本墨打
の世界記録を達成したことをきっかけに創設され
ました。

平成元年以降には、美空ひばり、千代の富士、
渥美清、森光子、黒澤明、なでしこジャパン、
吉田沙保里さんなど様々な分野で活躍した方たち
が受賞しています。

5月5日、東京ドームで行われた
長嶋茂雄さん、松井秀喜さん
お2人の表彰式は感動的でしたね。
おめでとうございます。



アナタへ



私は、自分がどんなに辛くても、腰が痛くても、頭が痛くても、苦しくても・・・ アナタが元気にしてくれているのがすご~く嬉しいの。

元気そうなアナタの姿を見たり、声を聞いてるとね、本当に嬉しい。

別に感謝してくれたり、無理に気にかけてくれたりしなくていいの。

苦労して育てた自分の子供が、自分の足で立って、人生を歩んでくれることが何より嬉しい。

悩んだり、行き詰っているアナタを見るのは本当に辛い。

何とかしてあげたい、

どうにかしてあげたいんだけど、私じゃ、何にもしてあげられないもどかしさ。

余計な口出ししちゃって後悔することもある。アナタにはアナタの考えがちゃんとあるのにね。

でも、見守ることだけしかできないのは辛い。苦しんでいる姿を見ると、心が張り裂けそうになる。

親なのに、なんでこんなにも何にもしてあげられないんだろうって・・・情けなくなるのよ。

今、楽しいアナタへ。

アナタが楽しく生きているという事実が、お母さんの生きがいです。

今、苦しいアナタへ。

何もしてあげられなくてごめんなさい。
頼りなくて本当にごめんなさい。

でも、辛くとも生き抜いてください！

お願ひだから、決して自暴自棄になったり、自分を卑下したりしないでください。

生きる場所は必ずあります。

生きる道は必ずあります。

アナタが、もがいて、もがいて・・・
そこに辿り着くことを毎日祈っています。

そして、もしも私に出来ることが何かあるなら、どうか言ってください。

頼りないお母さんかもしれないけれど、私は、いつでもアナタの味方です！！

5月12日は、「母の日」でしたね。

普段は、照れくさくて口にできない感謝の気持を1年分まとめて伝えた方も多くいらっしゃることでしょう。

「お母さん、いつもありがとうございます！」



「編集後記」

♪夏も近づく八十八夜・・・♪
と歌われているように、春から夏に移る節目の日でこの頃から夏の準備が始まります。

立春から数えて八十八日目（今年は5月2日）に摘まれた新茶は、昔から栄養価が高いとされ、古くから「不老長寿の縁起物」として珍重されていたようです。

いつもは、コーヒーとケーキと言う方も、今の時期香り高い新茶と美味しい和菓子は如何ですか？
ご家族で幸せなひとときをお過ごし下さいね！

今月もお読みいただき有難うございました。



編集責任者

渡辺 田鶴子